
#2448 – ENGLISH 
Women’s Stretch Thermal Socks 

How to choose the appropriate size: Use the size corresponding to the shoe size.

Seam and hem allowances are included. 
Pieces are stitched with right sides together (unless otherwise indicated). 

Pattern pieces
 2X tnorf kcoS )K
 2X kcab kcoS )L
 2X elos kcoS )M

 Socks – USE WIDE AND SHORT ZIGZAG STITCH ONLY – DO NOT USE SERGER
 Pin sole to back, matching double notches (fig. 28) and stitch heel, from the center of one single notch (fig. 29) to the other as shown (fig. 30).  
 Pin front to back and sole and stitch, from the hem (fig. 31) to the single notch (fig. 32). 
 Fold up heel and prolong stitch, from one notch to the other, stitching around toe (fig. 33). 
 Fold down heel and continue stitch up to the hem (fig. 34) 

HEM
 Fold upper edge of sock by 2 cm (3/4”) to wrong side and sew using a zigzag stitch (fig. 35). 
 Turn sock right side out. Seam should appear as shown (fig. 36). 

 
Thank you for sewing with Jalie 

#2448 – FRANÇAIS 
Chaussettes thermales (tissu extensible) pour femmes 

Comment choisir la bonne taille : Utiliser la pointure de chaussure.

Les ressources de couture et d’ourlet sont comprises. 
Lors de l’assemblage, les pièces du vêtement sont superposées endroit contre endroit (sauf lors d’avis contraire). 

Pièces du patron

 2X ettessuahc tnaveD )K
 2X ettessuahc soD )L

 2X ettessuahc ellemeS )M
 

Chaussette – COUDRE AU POINT ZIGZAG TRÈS LARGE ET RAPPROCHÉ
 Épingler la semelle au dos de la chaussette en faisant correspondre le cran double (fig. 28) et coudre le talon, du milieu d’un cran simple (fig. 29) à 

l’autre en passant par le talon (fig. 30). 
 Épingler le devant de la chaussette au dos et à la semelle et coudre, de la partie supérieure (fig. 31) au cran simple (fig. 32).
 Relever le talon et poursuivre la couture d’un cran simple à l’autre en passant par le bout du pied (fig. 33). 
 Rabattre le talon et continuer le couture jusqu’à la partie supérieure de la chaussette (fig. 34). 

OURLET
 Plier la partie supérieure de 2 cm (3/4”) (fig. 35) et coudre au point zigzag. 
 Retourner la chaussette sur son endroit. Les coutures apparaîtront sur l’endroit tel qu’illustré (fig. 36). 

 
Merci de coudre avec Jalie 
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Ne pas coudre à la surjeteuse - Seulement un point zigzag est requis 
Do not serge - Only a zigzag stitch is required
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